



Bonjour,

SELAMAT TAHUN BARU - bonne année de Pulau Pef !



Nous espérons que tu as bien commencé la nouvelle année. Toute l'équipe de Pef te souhaite de tout cœur une merveilleuse année 2021 qui t'apportera beaucoup de joie, de nombreux moments de bonheur, des rencontres inoubliables et surtout une bonne santé !

Et qui sait, peut-être nous reverrons-nous bientôt sur notre unique petite île de Pef ?

Nouvelle année, nouvelle vie

Alors que la vie pour nous les humains dans le monde entier est actuellement sévèrement restreinte, la nature continue d'évoluer. Le cercle de la vie tourne,

et nos canards du Raja Ampat ont de nouveau eu des petits.

Notre Facility Manager Marcel a réussi à capturer ce doux spectacle avec sa caméra et nous ne voulons pas t'en priver en début de cette nouvelle année:



Le jour du 1er janvier, quelques-uns de nos employés ont eu une rencontre surprise qui ne se produit que très rarement au récif maison - une Raie Manta a majestueusement fait quelques tours. Serait-elle venue pour nous souhaiter une bonne année ?

Heureusement que notre guide de snorkelling, Tulus, avait sa caméra avec lui et a pu filmer ce moment privilégié :



«Raja4Rice» continue...

Un grand merci à tous ceux qui ont déjà acheté du riz, qui continuent à soutenir le projet et à ceux qui voudraient encore apporter leur contribution !

[Soutenir Raja4Rice](#)

Avec nos cordiales salutations depuis l'île,
ton équipe Raja4Divers

#TalkingWithMangroves
Le blog tous les vendredis sur raja4divers.com

Suis-nous sur social media !

Nous nous réjouissons de voir les images de tes vacances à Pulau Pef.
Merci d'utiliser les hashtags **#raja4divers** et **#pulaupef** pour nous en informer.

